

Name: Messerig
Vorname: Manuel

Persönliches Wahlprogramm

Wahlen zum 70.
Studierendenparlament der
Universität des Saarlandes

Mein Wahlprogramm:

-----German-----
Seit 4 Jahren bin ich gewähltes Mitglied im Fachschaftsrat Informatik, außerdem bin ich seit 2 Jahren studentisches Mitglied im Fakultätsrat MI und habe vor mittlerweile 6 Jahren die Studentische Vereinigung „Uni E-Sport Saar“ gegründet. Über die Jahre habe ich mich für die Verbesserung des studentischen Lebens an unserer Universität eingesetzt und bin dabei auf immer mehr Probleme gestoßen, bei denen ich als Mitglied der oben genannten Organisationen leider an meine Grenzen gestoßen bin. Mein Plan als Stupa-Mitglied ist es daher, solche Probleme vor Ort anzugehen, z.B. plane ich mich für mehr kulturelle Angebote auf dem Campus einzusetzen und die Rechte und Möglichkeiten der Fachschaftsräte und studentischen Vereine zu stärken.

Wenn ihr mich wählt, werde ich mich wie in den vergangenen Jahren dafür einsetzen, das Leben der Studierenden auf dem Campus zu verbessern.

-----English-----
I have been an elected member of the Computer Science Student Council for 4 years, I have also been a student representative of the Faculty Council MI for 2 years and founded the student association "Uni E-Sport Saar" 6 years ago. Over the years, I have worked to improve student life at our university and have encountered more and more problems where I have unfortunately reached my limits as a member of the above-mentioned organisations. My plan as a Stupa member is therefore to tackle such problems locally, e.g. I plan to improve the cultural programmes on campus and to strengthen the rights and opportunities to the student councils and student associations.

If you elect me, I will work to improve student life on campus, as I have done in previous years.